



AMLO pasa la conducción a Sheinbaum

CNTE inicia acuerdos con la Presidenta electa

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

uego de tres horas de reunión con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, y la próxima mandataria, Claudia Sheinbaum, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) dio el banderazo de salida a la mesa de negociación con el siguiente gobierno que iniciará el 1 de octubre.



EL LÍDER de la Sección 9 de la CNTE, Pedro Hernández, dijo que entre las prioridades está la reinstalación de un centenar de maestros cesados en Jalisco.

En Palacio Nacional, los maestros disidentes anunciaron que se acordó una primera reunión con los próximos secretarios de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y de Educación, Mario Delgado, el 15 de octubre, y para el 30 de ese mes con Sheinbaum Pardo, con el fin de profundizar en la agenda de temas.

En entrevista con medios, Isael González, secretario general de la sección siete de Chiapas, dijo que el mandatario federal se despidió y cedió la conducción de la mesa a la mandataria electa.

"Hoy culminó la etapa de reuniones de la CNTE con Andrés Manuel López Obrador, y hoy mismo se inició la nueva etapa con el Gobierno que va a encabezar la doctora Claudia.

"Hoy se dio el banderazo de inicio de reuniones del Gobierno federal con la CNTE; se estableció una agenda mínima para el 15 de octubre, una reunión con la secretaria de Gobernación, la nueva, y con la SEP para ver los temas a la ley del ISSSTE, la reforma laboral, educativa y la ley del Usicamm", informó.

Aclaró que en el anuncio de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de desaparecer la Unidad para el Servicio de la Carrera de las Maestras y los Maestros (Usicamm), la CNTE no plantea el cambio **MAESTROS** disidentes acuerdan una reunión con los futuros titulares de Segob y SEP el 15 de octubre; se trabajarán temas de reforma laboral, educativa y carrera magisterial, señalan



EN TOLUCA, Edomex, maestros de la CNTE marcharon ayer por mejoras educativas.

de nombre, sino que debe ser una transformación a fondo que "nos regrese la bilateralidad para defender los derechos de los trabajadores y todas las afectaciones que se hacen invisibles y que cada maestro lo vive en carne propia".

El líder de la CNTE en Chiapas estuvo acompañado en Palacio Nacional por los secretarios generales de las Secciones 22 de Oaxaca, Yenny Aracely Pérez; de la 14 de Guerrero, Héctor Torres; Sección 18 de Michoacán, Eva Hinojosa, y 9 de la Ciudad de México, Pedro Hernández.

"vamos a seguir organizados y en defensa de la educación pública, por lo que también anunciamos que vamos a solicitar nuevas plazas en diversos estados, donde hay maestros interinos con salarios raquíticos", manifestaron.

Agregaron que otro tema que estará en la mesa de negociaciones con el Gobierno es la democratización del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), por lo que hicieron entrega formal a Sheinbaum de una "denuncia por las violaciones estatutarias al proceso de elección de los comités delegacionales en la Sección 9", programada para este jueves.

Por la mañana, el mandatario federal adelantó que pasaría la estafeta a su sucesora Claudia Sheinbaum Pardo, porque ya está por concluir su mandato como Presidente de la República, el 30 de septiembre próximo.

"Se hablará sobre educación, la defensa de la educación pública, y lo vamos a hacer de manera conjunta. Yo voy a introducir, porque estoy por terminar (el sexenio), y va a estar la Presidenta electa, nuestra próxima presidenta constitucional", indicó el mandatario.